

うどんDEらいぶが今年も開催！

11/21 [Sat]



▲狭間組のギターの色と歌声が響く中でうどんを味わう来場者

音楽と「うどん」を楽しめるイベント「うどんDEらいぶ 狭間組with服部文男（主催：麺工房こうき、アートボックス）」が麺工房こうき（多久町）で開催され、来場者は昭和歌謡や懐かしのフォークソングなどに耳を傾けながら、うどんを味わいました。

うどんDEらいぶは音楽で地域活性化を目的に今回で3回目の開催。主催したアートボックスの服部代表は「次回は麺工房こうき小城店で開催を予定している。今後はさまざまな飲食店でも開催できれば嬉しい」と期待を込めています。

頑張る女性をマルシェで応援

11/22 [Sun]



▲親子連れなど多くの方が訪れ、マルシェを楽しみました

女性起業家の事業支援を目的に「あすなる☆マルシェ」（主催：一般社団法人ディーセントワーク・ライフプランプロデュース協会、佐賀市）があいぱれっとで開催され、多くの来場者でにぎわいました。

あいぱれっとでの開催は3回目、アクセサリーや天然酵母のパンなどの販売から、キッズマネースクールといった体験講座まで幅広く出店。江頭美代子代表理事は「イベントをとおして生まれ育った多久市の発展に貢献したい」と思いを語りました。

毎回、足を運ぶ来場者は「作品作りの参考になるし、子どもにも分かりやすい体験講座があるのも嬉しい」と笑顔で話しました。次回は1月24日（日）にあいぱれっとで開催予定となっています。



YouTube で動画が見れます！

中央校駅伝部女子が九州大会初出場！



11/30 [Mon]

11月6日（金）に行われた佐賀県中学校駅伝競走大会で、東原庁舎中央校の駅伝部女子チームが優勝し、九州大会初出場を勝ち取りました。また、男子チームは惜しくも4位となりましたが、5区の選手が区間賞に輝いています。

市役所で行った女子チームの壮行会と男子チームの報告会で、女子チーム主将の嶺川七花さん（9年）は「応援してくださっているみなさんの思いを背負って、一人ひとりが自己ベストを出せるように力を合わせて走りたい」と九州大会への意気込みを話しました。

九州大会は12月5日（土）に熊本市で開催され、女子チームは18チーム中15位となりました。なお、全国大会は新型コロナウイルスの影響で中止となっています。



▲女子チーム主将の嶺川さん（右から3人目）と男子チーム主将の中島将一郎さん（右から4人目）、女子チーム監督の小川朋子先生（右から2人目）が市役所を訪れました